

1. Record Nr.	UNINA9910214945503321
Autore	Yacine-Titouh Tassadit
Titolo	Si tu m'aimes, guéris-moi : Études d'ethnologie des affects en Kabylie / / Tassadit Yacine-Titouh
Pubbl/distr/stampa	Paris, : Éditions de la Maison des sciences de l'homme, 2017
ISBN	2-7351-1841-X
Descrizione fisica	1 online resource (176 p.)
Altri autori (Persone)	HéritierFrançoise OrtnerSherry B
Soggetti	Women, Kabyle - Rites and ceremonies Women - Algeria - Kabylia - Social conditions Ethnology - Algeria - Kabylia Affect (Psychology) - Social aspects Femmes kabyles - Conditions sociales Relations entre hommes et femmes - Algerie - Kabylies Sexualite dans la culture populaire - Algerie - Kabylies Tradition orale - Algerie - Kabylies Ethnology Manners and customs Women - Social conditions Ethnologie Sexualitat Volkskultur Volksliteratur Frau Kabylia (Algeria) Social life and customs Kabylies (Algerie) Mœurs et coutumes Algeria Kabylia Kabylei Berber
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia

## Sommario/riassunto

C'est en nous parlant de la Kabylie, et plus généralement des Berbères d'Algérie, que Tassadit Yacine a choisi de bousculer nos idées préconçues. Cette étude est l'aboutissement de longues années de recherches sur les traditions littéraires orales ou écrites. La poésie, les chants, les chansons sont les supports d'expression les plus efficaces pour permettre aux femmes, mais aussi aux hommes, de dire des choses qui ne se disent pas. Par ces moyens, on peut en effet s'exprimer tout en préservant la dignité de l'autre. L'auteur nous parle du désir et de la frustration, de ce qui est visible et de ce qui est caché, de ce qui est imaginaire et de ce qui est réel. Elle nous révèle qui sait et qui ne sait pas. Tous les protagonistes de la vie sociale sont ici partie prenante : les hommes, les femmes, les jeunes, les vieux, ceux qui sont inscrits dans le système et ceux qui ne le sont pas encore, ou qui ne le seront jamais. La société traditionnelle kabyle aura été longtemps un socle parce qu'elle était la preuve de sa résistance. Aujourd'hui, des transformations profondes se font sentir surtout parmi les hommes. Chez les femmes, ce système est encore très stable et leurs voies d'expression restent liées à un statut encore inchangé dans la majorité des cas. Elles parlent de sentiments, d'amitié et bien entendu d'amour. Alors écoutons leurs secrets...

---